



## Convocation par responsable pôle enfance du conseil general

Par **Emnato**, le **18/12/2019** à **20:55**

Bonjour, je suis assistante maternelle agréée depuis 26ans. Lundi la puéricultrice m'a vue à la sortie de l'école avec des enfants qui ne sont plus dans mon agrément mais que je prends de temps en temps par plaisir et pour rendre service aux parents devenus des amis. De plus je racompagnais mes deux voisins qui habitent un peu plus loin que l'école. La responsable au conseil général vient de me convoquer par téléphone en me parlant de manière très agressive, me reprochant mon manque de professionnalisme et la mise en danger des enfants que je garde.....ais Je le droit d'être accompagnée lors de cette convocation car j'ai peur d'être trop dans l'émotion....merci